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作为全县汽车产业重点发展前沿乡镇，2018
年，郑庵镇承担着重大产业和商业项目 14个、重大
基础设施建设项目7个，完成征地清障任务6200余
亩，涉及整村拆迁村庄3个1160户，轩城、盛和社区
回迁村庄5个1.6万人等重点工作任务。按照县委、
县政府和汽车产业集聚区管委会工作部署，立足郑
庵实际，紧紧围绕“一区一城”（一区，即汽车博览园
区；一城，即万邦国际农产品物流城）建设，为中牟
县全面融入国家中心城市，开启新时代都市田园新
城建设做出应有贡献。

人大代表 曹西峰

努力打造全县“三化”协调发展先行区、标杆镇
人大代表 李恒

创建国家级文化产业示范园区
作为文创园的核心区、中牟经济发展最前沿，

我们将努力在创建国家级文化产业示范园区建设
中做表率、走前头。全力服务项目建设。瞄准新型
城镇化建设遗留问题找差距补短板，为项目建设腾
出空间。进一步转变工作作风，将“放管服”落实到
位，为项目建设提供优质服务。全心服务辖区群
众。理顺社区管理体制机制，推进社区服务规范化
标准化。对公共停车、公共卫生、环境整治等硬件
环境进行全面提升，形成高标准配套设施环境。定
期开展志愿者服务活动，提升服务游客软实力。

全域旅游、完善社区功能配套、创建国家级文化产业示范园区……

代表热议民生实事 为中牟发展建言献策

2018年，我们要着重抓好以下几方面：一是坚持
以学习宣传贯彻党的十九大精神为主线，建立基层党
建工作大格局。二是全面融入郑州建设国家中心城
市，坚定不移地推进社区建设，为撤镇设立办事处打下
坚实基础。三是围绕中牟都市型田园新城建设，依托
国际文化创意产业园区规划，完善项目协调机制，着
力做好奥特莱斯、建业·华谊兄弟电影小镇等建成或
即将建成项目和大连海昌、只有（河南）、省中医一附
院、中国文谷等10个续建项目以及产业园区规划项
目的征地清障工作，夯实全域旅游发展支撑。

人大代表 刘海峰

奋力谱写大孟全域城镇化、全域旅游新篇章
人大代表 王进兴

坚决落实决策部署，努力当好人民公仆
新的一年，我将紧紧围绕全县工作大局，全力

推进健康中牟建设，重点做好以下工作：一是持续
深化综合医改，统筹做好家庭医生签约服务、县域
医共体建设等工作，提升医疗卫生服务能力，构建
更加优质、高效的分级诊疗格局，进一步改善百姓
就医体验；二是合理配置、优化布局全县医疗卫生
资源，确保卫生领域7个建设项目按节点推进；三是
切实做好县民生实事；四是持续深化计生服务管理
改革；五是在涉及本部门人大议案、政协提案的办
理中高效快捷、认真负责，努力当好人民公仆。

今天认真听取和讨论了政府工作报告，我们感
到精神振奋、倍受鼓舞。具体感受如下：一是中牟
的知名度和影响力明显提升；二是群众受益多，群
众的生活环境和生产生活条件明显改善，就医、就
学、就业保障明显提升，幸福指数明显提高；三是政
府安排的7项工作和156工程的强力推进为中牟县
持续发展提供了保障；四是中牟前景好，郑州建设
国家中心城市和郑汴一体化发展为中牟提供了难
得的发展机遇。我们将开拓创新，为中牟都市田园
新城建设努力奋斗。

人大代表 乔松伟

为中牟都市田园新城建设努力奋斗
人大代表 陈国领

为中牟都市田园新城建设贡献力量
结合东风路街道实际，2018年，我们将重点做

好以下几方面工作：一是积极配合做好丈八沟与堤
里小清河连通工程、县青少年活动中心、县文化中
心、郭庄小学等重点项目建设。二是积极融入“一
城两园”建设，利用中牟县城、汽车产业集聚区所在
地的优势。三是继续加大农民培训力度，大力促进
农村劳动力创业就业。四是积极配合县城提质工
程，持续做好辖区社会治理、老旧小区改造、基础设
施提升等工作，继续落实好河长责任制、大气污染
防治责任制，为中牟都市田园新城建设贡献力量。

2018年，我们将以“乡村振兴”战略为引领，以
“惠民强村兴镇”为目标，重点抓好以下 4个方面的
工作：一是全力推进新型城镇化，继续加快社区建
设进度；二是全力推进产业发展，做大做强做优生
态农业和休闲旅游业两大主导产业；三是全力推进
项目建设，以河南农业职业学院、广惠老年公寓、文
博院、健康养生城等一批投资体量大、发展前景好、
综合效应高的优质项目为引领，强化项目带动，力
促发展环境更加宜商；四是全力推进民生工作，不
断提升群众幸福感和满意度。

人大代表 刘海玲

做强、做优生态农业和休闲旅游业
人大代表 王喜军

完善社区功能配套，提高社区服务水平
作为一名来自基层乡镇的群众代表，我比较关

注两点：一是基层乡镇功能配套。近年来，随着中
牟县经济的发展，基层乡镇基础设施配套不齐全的
现状制约了中牟经济社会发展，建议能够多出台惠
民利民政策；二是提高社区服务水平。广大群众搬
进了新楼房，可由于社区配套不齐全，社区绿化和
公配服务不到位，严重影响了居民的生活质量，建
议完善社区功能配套，提高社区服务水平，提高群
众幸福指数。我也会认真履行代表职责，充分发挥
代表作用，提出有建设性的意见建议。

2018年青年路街道工作计划：一是积极协调泰安
路、深发路东侧空地、中万路预制板厂开发建设，增加
集体收入。二是积极实施60岁以上老年人外出旅游、
70岁、80岁以上老年人生活补助、考入高中及二本以
上学生等惠民政策，提升辖区村民的幸福指数。三是
丰富辖区村民及商户的文化生活。四是积极配合解
放路安置房回迁工作。五是配合青年路街道党工委
办事处开展今冬明春消防安全工作，确保辖区内信访
稳定、安全生产、违法建设、违法占地、计划生育、食品
安全、村容村貌、大气污染等工作有序开展。

人大代表 陈松林

提升辖区村民的幸福指数
人大代表 赵变霞

当好居民“代言人”
我感到县人大常委会 2017年的工作有三个亮

点：一是突出服务中心大局意识。一年来，县人大
着重抓住了“三农”问题和经济发展问题、精准扶贫
等有特点、有影响的大事，综合运用多种监督方
式。二是突出以人为本理念。抓住社会关注、群众
关心的“居民供热、贾鲁河后续工程、看病难及看病
贵”等热点问题，认真履行职责，切实维护了广大人
民群众的根本利益。三是突出代表主体地位。通
过建立完善代表工作机制，精心组织代表活动，促
进代表作用的发挥。


